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深夜抵沪老总亲自接机
尽管抵达时已是深夜，但还是有

不少球迷前来接机。现场球迷高喊口
号，高唱队歌，这也让原本一脸疲惫的
申花众将士们在走出机场的那一刻又
重新焕发了精神。主教练波耶特先是
做了一个激情的挥拳动作，孙世林则
是向球迷比划了一个“点赞”的手势，
而打进绝杀球的莫雷诺更是成为众人
合影签名的对象。的确，这个进球，这
场胜利，对于球队来说是至关重要的。

到底有多重要，赛前动员会上很
少讲话的俱乐部高层专门让主教练给
自己留了几分钟，对全队说：“这么多
年我们在这里没有赢球，这是心魔造
成的。足球是一项需要勇气的运动。
输了，管理层承担，只要你们放开，把
自己的内容踢出来，把自己的东西踢
出来，其他东西你们不要去考虑。”

果不其然，尽管缺少了特维斯，但
申花在客场中展现出来的精神斗志和
比赛欲望实属罕见，当被问到下一个
客场是否会继续动员时，俱乐部高层
笑了笑说：“如果天天做动员，那么动
员也就失去意义了，其实我们只是做
了微小的工作，比赛取得胜利，主要
还是靠队员们在场上拼搏换来的。”

客场战胜亚泰，申花也终于避免
了客场三连败的尴尬，在此番4连客
的魔鬼赛程中，申花前两轮分别客场
不敌国安和华夏幸福，如今终于让这
种连败的势头得到了遏制。而且这

场打破纪录的比赛也会令申花将士
士气大振，也会对申花接下来的联赛
走势起到振奋的作用。

防守隐患依然存在
胜利固然可喜，但申花同样还是要

总结防守中的欠缺，即便面对联赛倒数
第一的长春亚泰，申花都丢了两个球，
可以说尽管李建滨、柏佳骏以及孙世林
及时回归，但球队的防守隐患并没有
解决。如何做好防守，对于申花来说仍
是一道无解谜题。5轮战罢，相比于进
球数排在联赛的第2，申花丢球数为9
个，仅比倒数第一的长春和状态飘忽不
定的苏宁要好。因此在秦升停赛，瓜林
更多地参与到进攻中的情况下，如何稳
固防线还需要主教练多下功夫。

波耶特也表示：“首先这么多年
申花没有在长春赢球，原因有很多，
场外场内都有，经历也很多。今天的
比赛我们防守部分失误了两次，很致
命，让对手进球。申花防守端仍有不
足，这方面需要提高。

而在比赛中意外踢中长春亚泰球
员殷亚吉面部的陶金，也在抵沪后的
第一时间正式致歉殷亚吉：“到基地快
12点了，终于定下心跟今天对方的二
号球员说声抱歉。今天的球我只是想
全力能把球踢出底线，没想到踢到了
背后的对方二号球员，造成了他眼部
受伤，比赛结束我也马上询问了他的
情况，知道他没有大碍我悬着的心也
放下了，希望他能早日康复！”

绝地虽“止血”申花仍在危险期
凭借莫雷诺的绝杀，申花拿到了宝贵的客场三分的同时，也打破

了在长春尘封十年之久的不赢球纪录。球队于周六当晚连夜返回上
海，俱乐部董事长吴晓晖还亲自来到机场接机，并向队员们第一时间
送上祝贺。 青年报见习记者 蔡创

战胜亚泰，申花也终于避免了客场三连败的尴尬。


